

Friedrich Ludwig Jahn



Gesellschaft

Freyburger Förderverein gründet am 22. August 2008 die Friedrich-Ludwig-Jahn-Gesellschaft

Anlässlich des Friedrich-Ludwig-Jahn-Turnfestes in Freyburg (Unstrut) wird in der Mitgliederversammlung des Fördervereins zur Traditionspflege und Erhaltung der Friedrich-Ludwig-Jahn-Gedenkstätten die Umbenennung des Vereins in Friedrich-Ludwig-Jahn-Gesellschaft e.V. erfolgen.

Die Gesellschaft widmet ihre Tätigkeit dem Ziel, das Leben und Wirken des Gründers der Turnbewegung in Deutschland, Friedrich Ludwig Jahns, und seines Umfeldes zu erforschen, seine Bedeutung in Geschichte und Gegenwart zu interpretieren, sein Erbe zu bewahren und seine Ideen zu verbreiten.

Prof. Dr. Jürgen Dieckert, Ehrenpräsident des Deutschen Turner-Bundes, hält die Festrede zum Thema:

„Der junge Jahn und das Turnen“

Termine am 22. August 2008

Mitgliederversammlung	15.00 Uhr	Jahn-Ehrenhalle
Kranzniederlegung	17.00 Uhr	Jahn-Denkmal an der Erinnerungsturnhalle
Festveranstaltung	18.00 Uhr	Jahn-Ehrenhalle mit anschließendem Sektempfang

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des 86. Friedrich-Ludwig-Jahn-Turnfestes und die Freyburgerinnen und Freyburger sind herzlich eingeladen. Wir würden uns freuen, Sie als neue Mitglieder in der Friedrich-Ludwig-Jahn-Gesellschaft begrüßen zu können.